

Butterbrotsdosen-Aktion der SPD

Da staunten viele der neuen Erstklässler: Neben Ihren Schultüten bekamen sie an ihrem allerersten Schultag noch ein weiteres Geschenk – eine knallrote Butterbrotsdose. Mittlerweile ist es gute Tradition, dass die SPD Oelde zu Schuljahresbeginn die neuen Schulanfänger – und ihre Eltern – mit diesem kleinen Präsent überrascht. Mitglieder und Freunde der SPD Oelde verteilten vor Schulbeginn an der Overbergschule, der von-Ketteler-Schule, der Edith-Stein-Schule und der Albert-Schweitzer-Schule die roten Dosen an die neuen „I-Dötzchen“. Die Kinder der Norbert-Schule erhielten diese ein paar Tage später.

Durch die Aktion weist die SPD schon seit vielen Jahren auf den starken Zusammenhang zwischen gesunder Ernährung und Lernerfolg hin. „Die selbst gemachte



‘Stulle’ und etwas Obst sind immer besser als so genannte ‘Kinder-Produkte’ aus den Supermarkt-Regalen.“ Die Resonanz auf die Aktion war bei Kindern und Eltern – wie auch in den zurückliegenden Jahren - wieder sehr positiv. Die SPD Oelde wünscht nochmals allen Erstklässlern viel Erfolg und einen guten Start ins Schuljahr 2014/2015!